

Fecha: 11-01-2026

Medio: El Sur

Supl. : El Sur

Tipo: Noticia general

Título: Voluntarios uss fortalecen la salud y desarrollo comunitario en Coelemu

Pág. : 4

Cm2: 768,5

VPE: \$ 1.848.309

Tiraje:

10.000

Lectoría:

30.000

Favorabilidad:

No Definida

# Voluntarios uss fortalecen la salud y desarrollo comunitario en Coelemu

Con un marcado compromiso social, 90 estudiantes de la Universidad San Sebastián, sede Concepción, participaron en una nueva versión del Voluntariado de Verano en la comuna de Coelemu. Las actividades se desarrollaron en el Liceo Guarilihue Alto y en la Escuela Vegas de Itata, donde los jóvenes realizaron jornadas de salud en postas rurales, trabajos de mejoramiento en espacios educativos y comunitarios, además de iniciativas socioemocionales y recreativas dirigidas a niños y adolescentes.

Todas las acciones se ejecutaron en coordinación con actores locales, promoviendo el aprendizaje en terreno, la solidaridad y el trabajo colaborativo, en línea con el sello formativo de la Universidad San Sebastián.



Esperanza Palma y Cristóbal Araneda.

Benjamín Domínguez, Constanza Sáez y Constanza Hermosilla.

Anahis Rubio y Camila Ortiz.

Carmen Martínez, Claudio Concha y Florencia Muñoz.